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当社は、原子力発電設備、火力発電設備および水力発電設備における点検の結果、抽出された不

適切な事案に対しての再発防止対策について、具体的な行動計画を取りまとめ、本年５月２１日に、経

済産業省原子力安全・保安院に報告しました。              （平成１９年５月２１日公表済み） 
 

このなかで、原子力部門における再発防止対策のうち、「第三者目線の導入」として取り組んでいる

「浜岡原子力発電所・ご意見を聴く会」の第３回委員会を、７月３日に開催しましました。 

（平成２０年７月３日公表済み） 

 

第３回委員会の議事内容を取りまとめましたのでお知らせします。 

 

 

（議事内容） 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

※詳細な内容は別紙のとおりです。 

 

 
以 上 

第３回「浜岡原子力発電所・ご意見を聴く会」の議事内容について 

【ご意見】 
①情報公開について、中部電力に対し一般の方々からどのような情報が要望されているか、

教えてほしい。 
②中部電力において、「ご意見を聴く会」がどのように評価されているか、教えてほしい。 
③新しい検査制度に関する中部電力の取り組み状況について､報告してほしい。 

 
【ご意見に対する対応】 

次回以降の委員会で説明します。 

http://www.chuden.co.jp/corpo/publicity/press2007/0521_1.html�
http://www.chuden.co.jp/ICSFiles/afieldfile/2008/07/03/200703goiken.pdf�
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第３回「浜岡原子力発電所・ご意見を聴く会」議事要旨 

 

１．日 時 

平成２０年７月３日（木） １０：００～１３：２０ 

 

２．場 所 

浜岡原子力発電所 事務本館 

 

３．出席者 

○ご意見を聴く会委員（５０音順、敬称略） 

天岸 祥光 静岡大学名誉教授 

石井 水穂 (前)静岡県労働者福祉協議会 会長 

大塚 博巳 (前)志太経済懇話会 会長 

鴨川 義郎 (元)浜岡町長 

夏目 智子 ＮＰＯ法人ふぁみりあネット理事長 

水谷 洋一 静岡県地球温暖化防止活動推進センター次長 

○当社参加者 

水谷 良亮 取締役専務執行役員 浜岡原子力総合事務所長 

石原 準一 執行役員 浜岡原子力発電所長 

倉田千代治 執行役員 浜岡地域事務所長 

鶴来 俊弘 浜岡原子力発電所 品質保証・検査部長 

牧戸 秀樹 (前)浜岡原子力発電所 品質保証・検査部長 

安田 明彦 浜岡原子力発電所 総務部長 

涌永 隆夫 浜岡原子力発電所 発電部長 

中沢 博文 浜岡原子力発電所 保修部長 

伊原 一郎 浜岡原子力発電所 原子力研修センター所長 

森 不可止 浜岡原子力発電所 保修部 専門部長 

福本 一  浜岡地域事務所 総括・広報グループ部長 

松井 誠  浜岡地域事務所 地域グループ部長 

 

４．内 容 

(1) 浜岡原子力発電所の状況について 

(2) ＭＯＸ燃料製造に伴うフランス出張報告について 

(3) 現場ご視察  

(4) 質疑応答 

５．配布資料 

No.1 浜岡原子力発電所の運営状況について 

No.2 ＭＯＸ燃料製造に伴うフランス出張報告について 

 

別紙
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６．議 事 

(1) 浜岡原子力発電所の運営状況について 

当社より発電所の運営状況について説明した。 

 

(2) ＭＯＸ燃料製造に伴うフランス出張報告について 

当社よりＭＯＸ燃料製造に伴うフランス出張報告を行った。 

 

(3) 現場ご視察 

以下の４箇所について、委員の方々にご視察いただいた。 

ア．ＣＡＰ情報掲示装置 

保修センターの食堂に設置されているＣＡＰ情報掲示装置をご視察いただき、当

日のＣＡＰ情報や最近のトピックスが掲示されることを確認された。 

また、ＣＡＰ情報検索装置により、当日およびそれ以前のＣＡＰ情報を閲覧できる

ことを確認された。 

イ．構内道路の補強（アクセス道路の確保）工事 

１号機原子炉建屋南側のアクセス道路について、補強工事箇所の現場を確認さ

れた。 

ウ．１･２号排気筒地盤調査 

１・２号排気筒立替に伴う地盤調査として、立替予定位置におけるボーリング調査

の実施状況の現場を確認された。 

エ．静岡県温水利用研究センター 

静岡県温水利用研究センターを訪問し、浜岡原子力発電所からの温排水を利用

した養殖技術により、クエやヒラメなどの種苗の量産状況を確認された。 

 

(4) 質疑応答 

全体を通して、質疑を行い、以下のご意見等をいただいた。 

 

z 情報公開について、中部電力に対し一般の方々からどのような情報が要望され

ているか教えてほしい、とのご意見をいただいた。 

 

z 中部電力において、「ご意見を聴く会」の活動が、どのように評価されているか

教えてほしい、とのご意見をいただいた。 

 

z 新検査制度に対する浜岡の取り組み状況について質問があり、次回の委員会

にて当社より報告することとした。 

 

以 上 


